



Fakten und Zahlen

Papa Moll-Wasserwelt

1'000



Gäste haben an einer Umfrage teilgenommen, in der sich der Wunsch nach einer grossen Rutsche und einem erweiterten Kinderbereich herauskristallisierte.

410'000



Besucher werden 2024 in der Therme erwartet, ein deutlicher Anstieg im Vergleich zu den 395'000 Gästen des Vorjahres.

25



Quadratmeter misst das neue Kinderbecken, das mit wasserspritzenden Figuren und Luftdüsen für Spiel und Spass sorgt.

4



Auszeichnungen als „beste Therme der Schweiz“ hat die Therme Zurzach bereits erhalten, was die hohe Qualität und den Service bestätigt.

2'000



LED-Leuchten der Spezialdecke stellen die einzigartige Unterwasserwelt dar.

CHF 3,4



Millionen wurden in den Bau der neuen Papa Moll-Wasserwelt investiert.

8



Meter hoch ist die neue Rutsche und bietet ein aufregendes Rutscherlebnis für Gross und Klein.



Warmes und gesundes Thermalwasser fliesst in allen Bereichen der Papa Moll-Wasserwelt – auch in der Rutsche.

61



Meter lang ist die langersehnte neue Rutsche und aus teils transparentem Acrylglas gefertigt. Sie bietet während der Fahrt einen Blick auf den Kurpark und ist mit animierten Modulen ausgestattet.

1952



wurde Papa Moll von Edith Oppenheimer geschaffen. Als Hommage an die beliebte Schweizer Kinderbuchfigur wurde ihm die neue Wasserwelt in seiner Heimatstätte Bad Zurzach gewidmet.